

## Usan iniciales de CR7 para identificar paquetes de droga

Escrito por Redaccion

Lunes, 11 de Mayo de 2015 17:37 - Actualizado Lunes, 11 de Mayo de 2015 17:47

---



Para tratar de confundir a las autoridades de Guatemala, algún grupo de narcotraficantes colombianos utilizó las iniciales de “CR7” de Cristiano Ronaldo, jugador del Real Madrid, para identificar 28 de 128 paquetes de droga que fueron decomisados este domingo en el puerto Santo Tomas de Castilla.

Autoridades guatemaltecas, dieron la voz de alarma cuando un contenedor de refrigeradora, proveniente de Cartagena, Colombia tenía varios sellos de seguridad alterados, por los que iniciaron una revisión con equipo especial de perros entrenados, para rastrear droga llamados k-9 y descubrieron 128 paquetes de cocaína, 28 de estos tenía las iniciales “CR7” y los otros 100 con iniciales “AUDI” elementos del Ministerio Público y Policía Nacional Civil continúan las investigaciones para dar con los responsables de estas acciones fuera de la ley.